

Stürmische Zeiten für die MTV-Leichtathleten auf Sylt

32. Jugend- und Trainingslager des MTV49 in Rantum/Sylt



Die MTV-Leichtathletik-Pyramide vor dem ADS-Schullandheim in Rantum auf Sylt



Die Siegermannschaft des Sylt-Spiels legt Hand an die MTV-Schatzkiste

Bereits zum 32. Mal schlugen die Leichtathleten des MTV 49 Holzminden ihr Jugend- und Trainingslager in Rantum auf Sylt auf, um die Vorbereitung auf die kommende Freiluftsaison in Angriff zu nehmen. 34 Teilnehmern bezogen unter der Leitung von Chefcoach Klaus Roloff und Abteilungsleiter Michael Talke wieder ihr Quartier im ADS-Schullandheim.

Ein breit gefächertes Freizeitprogramm erwartete die Holzmindener Athleten, neben dem auch das intensive Training nicht zu kurz kam. Die Sportstätten des Schullandheimes, die Kiefernwälder, der Strand und die Deichwege am Rantumer Becker bieten den MTVern seit Jahren ideale Bedingungen zum Abschalten abseits der gewohnten Kunststoffbahnen und Sporthallen. Auch angesichts des Inselklimas ist hier oft Improvisationskunst verlangt – und gerade in diesem Jahr musste man sich wechselnden Verhältnissen, besonders aber dem kalten, stürmischen Nordseewind anpassen. Die niedrigen Temperaturen erzwangen auch die Verlegung der traditionellen Sylt-Taufe für die erstmals Mitgereisten in die Duschräume des ADS-Heimes.

Das Sylt-Spiel, das diesmal Betätigungen für jeden bereit hielt von Allgemeinwissen bis hin zu kniffligen Geschicklichkeitsspielen, zog sich wie ein roter Faden durch den gesamten Aufenthalt und endete mit einer Gesangschoreographie der vier Spielgruppen. Zusätzlich mussten auch noch die vier männlichen Betreuer als Paten für ihre Gruppe ein Lied zum Besten geben. Am Ende durfte die Siegergruppe um ihren Kapitän Tobias Steffen die MTV-Schatzkiste öffnen.